



MA SANTÉ C'EST DANS LA BOITE

RENSEIGNEMENTS:

MAISON DES SENIORS
Service Autonomie
maisondesseniors@ccas-dijon.fr
03.80.74.71.71



Génèse:

L'initiative est née au Québec, elle a par ailleurs été reprise par la province Belge de Luxembourg (20 000 Boîtes dans 44 communes).

Mais aussi par un village plus près de chez nous Guerigny (Nièvre).

Son principe:

Une boîte de couleur flashy, placée dans son réfrigérateur, contenant tout ce qu'il faut savoir sur la santé de la personne, le nom du médecin traitant et son numéro, le double des ordonnances, les affectations chroniques, les traitements, les allergies, les personnes à prévenir en cas d'urgence.....

L'objectif est simple:

En cas d'intervention des pompiers, de la police, des services de secours médicalisés....si la personne est en grande difficulté et ne peut s'exprimer les intervenants savent en voyant l'autocollant, que la personne dispose de ce type de boîte.

Ceci évitant des gestes qui pourraient s'avérer dangereux et des recherches inutiles. Cela permet de gagner du temps, parfois quelques minutes qui peuvent sauver une vie.

Cela peut permettre aussi de répondre aux besoins des services de secours et de police dans le cadre de disparition des seniors atteints ou non de démence dans le cadre des interventions des secours à domicile.

En effet lorsque les secours sont face à un patient inconscient ou décédé, ils ne savent pas toujours à qui ils ont affaire, ils doivent alors chercher nombre de renseignements administratifs et médicaux éparpillés dans le domicile.

Pourquoi donc ne pas regrouper les informations dont ils ont besoin dans un même endroit facilement accessible ? Or tout le monde à un réfrigérateur, lequel est facile à trouver dans un appartement ou une maison. De plus un autocollant sera apposé sur le réfrigérateur afin d'indiquer la présence de la boîte.



MA SANTÉ C'EST DANS LA BOÎTE